

St. Martin



Leider musste auch bei uns aufgrund der Situation unser beliebter Martinsumzug ausfallen. Wir haben uns jedoch ein kleines Alternativprogramm überlegt und sind am Montag, den 9. November vormittags mit den von den Kindern selbst gebastelten Laternen gruppenweise in den Keller gegangen und haben dort unsere Laternen leuchten lassen. Es leuchteten Laternen in Pilzform, Laternen mit Raben und Laternen mit Igel aus Handabdrücken. Natürlich gab es auch eine kleine Stärkung, wir machten gemein-

sam Brotzeit und dazu gab es leckeren Kinderpunsch und Lebkuchen. Im Anschluss sang jede Gruppe noch unsere Laternenlieder, es wurde die Legende von St. Martin erzählt, Bücher dazu gelesen usw.

Und als die Kinder abgeholt wurden, gab es für jede Familie noch eine kleine Überraschung, die Kinder bekamen nämlich nicht nur ihre Laterne mit nach Hause sondern auch eine kleine „St. Martin to go“-Tüte mit einem St. Martin-Ausmalbild, der Martinslegende und einem passenden Fingerspiel, einem St. Martin-Leporello, einem Rezept für Kinderpunsch und unserem Rezept für Martinsgänse mit Martinsform zum Ausschneiden.

Claudia Tepper
Kindergartenleitung